
Friedrich-List-Schule

Protokoll
 F ö r d e r -  u n d  F r e u n d e s k r e i s  d e r  F r i e d r i c h - L i s t - S c h u l e  

M i t g l i e d e r v e r s a m m l u n g

Dienstag, 9. April 2019
Zeit: 18:00 – 19:50 Uhr
Ort: Friedrich-List-Schule

Teilnehmer: Demmler, Feuerhake, Mauer, Schläfer, Thiel, Ungruh

Entschuldigt: Emde, Meyke

Gäste: Köhnen (gesamte MV), Balzhäuser (Präsentation im Rahmen von TOP 8 „Verschiedenes“)

TOP 1: Jahresbericht

Es  wurde  fristgerecht  zur  Mitgliederversammlung  eingeladen.  Änderungswünsche  zur
Tagesordnung liegen nicht vor.

Die Aufwertung des hinteren Bereichs des Schulhofs wurde begonnen: Das Freilandschach wurde
errichtet und große Spielfiguren wurden beschafft. 

Die  Schülerspinde  wurden  auch  dieses  Jahr  sehr  gut  angenommen  und  es  konnten  mit  der
Vermietung der Spinde über 700,00 Euro für den Förderverein generiert werden. 

Auf  den  Elternabenden  konnten  sich  die  Eltern  an  einem  Infostand  über  die  Tätigkeiten  des
Fördervereins  informieren  und  es  wurden  neue  Mitglieder  gewonnen.  Eine  weitere
Informationsquelle über die Tätigkeiten des Fördervereins bietet nach wie vor die Homepage des
Fördervereins, welche weiterhin in Zusammenarbeit mit Herrn Kuntz von der FLS gepflegt wird.  

Der Förderverein hat erneut seine Gemeinnützigkeit vom Finanzamt bestätigt bekommen.

TOP 2: Kassenbericht

Herr Mauer erläutert die Positionen des Kassenberichts (siehe Anhang) und erläutert die Positionen.
Die Mitgliederversammlung dankt Herrn Mauer für seinen Einsatz.
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TOP 3: Bericht der Kassenprüfer/Kassenprüferinnen

Die Kassenprüfung fand am 03. April 2019 statt. Die Kassenprüfer loben die Kassenführung als
tadellos  und  vorbildlich.  Sie  danken  Herrn  Mauer  für  sein  Engagement.  Ein  Protokoll  der
Kassenprüfung befindet sich im Anhang. Die Mitgliederversammlung dankt den Kassenprüfern für
ihren Einsatz im vergangenen Jahr.

TOP 4: Entlastung des Vorstands

Frau  Ungruh  stellt  einen  Antrag  auf  Entlastung  des  Vorstands.  Der  Vorstand  wird  einstimmig
entlastet. 

TOP 5: Wahl des Vorstands

Die oben aufgeführten Personen haben sich zur Wahl gestellt und werden einstimmig auf zwei Jahre
für die entsprechenden Positionen im Vorstand gewählt.

Name  Funktion im Vorstand

Herr Schläfer Vorsitzender

Herr Thiel Stellvertretender Vorsitzender

Herr Mauer Schatzmeister

Herr Meyke Schulleiter FLS (Vorstandsmitglied ex officio)

Frau Demmler Beisitzerin

Frau Feuerhake  Schriftführerin

Die genannten Personen nehmen ihre Wahl an.

TOP 6: Wahl der Kassenprüfer/Kassenprüferinnen

Frau Ungruh und Herr Emde stellen sich zur Wahl. Sie werden einstimmig gewählt.

TOP 7: Jahresausblick

Die Stadt Wiesbaden hat der Schule einen Erweiterungsbau fest in Aussicht gestellt. Die Aktivitäten
des Fördervereins werden sich auf die Bereiche der Schule und des Schulhofs konzentrieren, welche
nicht vom Erweiterungsbau betroffen seien werden.
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Besonderer Fokus liegt dabei auf der Gestaltung des Innenhofs des Artriumgebäudes; er kann auch
während der Bauzeit als Rückzugsgebiet dienen. 

Folgendes ist geplant:

• Eine Tischtennisplatte und Tischtennisschläger sollen beschafft werden.

• Im Bereich der Tischtennisplatte sollen Paddockplatten verlegt werden, um die Fläche der
erwarteten  stärkeren  Nutzung  anzupassen  (Schutz  vor  Matsch  ohne  Versiegelung  des
Bodens).

• Bänke und Tische sollen beschafft werden.

• Ein  Sichtschutz  zur  Hausmeisterwohnung  soll  errichtet  werden;  teilweise  durch
Bepflanzung. 

• Gegebenenfalls soll ein Apfelbaum gepflanzt werden (Initiative von Frau Balzhäuser).

Der Bereich des hinteren Schulhofs soll weiter aufgewertet werden: In den Osterferien wird Herr
Schläfer  zusammen  zwei  Kollegen  der  FLS  Sitzkisten  aus  Douglasie-Holz  bauen.  Sie  sollen
gleichzeitig zur Aufbewahrung der Schachfiguren für das Freilandschach dienen und fest am Boden
verankert  werden.  Außerdem soll  das  Mäuerchen,  welches  den hinteren  Schulhof  einfasst,   als
Sitzgelegenheit ausgebaut und frisch gestrichen werden. 

TOP 8: Verschiedenes

Frau Balzhäuser stellt den von ihr initiierten Gesundheitstag an der FLS vor. Der Gesundheitstag
wird  am  Mittwoch  in  der  letzten  Schulwoche  vor  den  Sommerferien  stattfinden  (also  am
26.06.2019).  Schüler  der  FLS  und  externe  Referenten  werden  zum  Thema  „Ernährung“
informieren. Ein buntes Programm mit Informationsständen, Vorträgen und verschiedenen Aktionen
(u.a. Show-Kochen, Erlebnis eines „Fatsuits“) ist geplant. 

Frau  Balzhäuser  hat  zur  Finanzierung  verschiedener  Aktionen  und  Vorträge  bereits  einige
zweckgebundene Spenden eingeworben,  welche  teilweise auf  das  Konto des  Fördervereins  und
teilweise  auf  das  Schulkonto  eingegangen  sind.  Manche  Referenten  werden  einen  Teil  ihrer
Aufwandsentschädigung  dem  Förderverein  spenden  und  bei  Zahlungseingang  eine
Spendenbescheinigung erhalten.  Gegebenenfalls  wird  der  Förderverein  Spendenbescheinigungen
für Lebensmittelspenden  ausstellen. 

Die  nächste  Vorstandssitzung  findet  am  Donnerstag,  12.09.2019,  um  18:00  Uhr  bei  Familie
Demmler statt. 

________________________ ________________________________________

1. Vorsitzender: Udo Schläfer Für das Protokoll: Swantje Feuerhake, 16.04.2019

Anlagen:
• Protokoll der Kassenprüfung für das Geschäftsjahr 2018
• Kassenbericht 2018
• Anwesenheitsliste
• Einladung zur Mitgliederversammlung 2019
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